

**Nouvel incident grave ce jour : un drone**, équipé d'un lien lesté de plombs, s'est, par **chance**, retrouvé coincé dans les concertinas après avoir tenté une livraison.

**Son contenu ? 97 g de résine de cannabis, deux briquets à roulette et un système IPTV !**

Il semble que l'accès à une multitude de chaînes à prix « d'amis » ne suffise plus...

Grâce à la vigilance des agents de promenade, l'ELSP a pu se saisir du colis avant une éventuelle tentative de récupération par nos chers pensionnaires.

## **UN DRONE " ET ou EST " UNE ARME !**

Lors d'un exercice récent, l'Équipe Régionale d'Intervention et de Sécurité (ERIS) a fait **décoller un drone en plein cœur de notre établissement pendant de très longues minutes**, sans que cela ne semble émouvoir outre mesure notre administration.

**Ce drone a livré directement une arme à feu à la fenêtre d'un détenu (figurant).**

Plutôt que de s'en inquiéter, certains se sont félicités de la réussite du scénario : « Tout s'est déroulé comme prévu dans le script » — bravo, mesdames, messieurs ! Sauf que la réalité d'une intervention face à une arme à feu n'a rien d'un film.

**Une tenue de maintien de l'ordre sans gilet pare-balles = la mort**

**Un casque et un bouclier en plastique face à une balle = la mort**

Vous l'aurez compris : si ce scénario s'est bien terminé, c'est uniquement parce qu'il relève de la science-fiction. Dans la réalité, les agents en première ligne, devront être capable d'esquiver les balles façon Matrix pour espérer rester en vie !

## UN DISPOSITIF ANTI-DRONE INOPÉRANT !



Malgré nos alertes répétées, et malgré les découvertes quotidiennes d'objets prohibés en détention, aucune mesure efficace n'a été mise en place pour neutraliser ces menaces venues du ciel.

Pendant ce temps, les drones continuent de survoler impunément notre établissement, mettant en péril la sécurité du personnel.

## SEULE L'UFAP RÉAGIT ! SEULE L'UFAP DÉNONCE !

Hier encore, lors du Conseil d'Évaluation de la MC Arles, l'**UFAP UNSa Justice** a été le **seul syndicat** à interpeller la Préfète de Police au sujet de ce danger croissant.

Nous avons dénoncé l'absence de moyens efficaces pour lutter contre les drones et les projections, un fléau qui ne fait que s'aggraver !

## LES AGENTS SONT INQUIETS POUR LEUR VIE ! QUI NOUS DIS QUE CE DRONE ECHOUE N'A EFFECTUE QU'UNE SEULE LIVRAISON ?

L'**UFAP UNSa Justice MC ARLES** **EXIGE** une **révision immédiate** du dispositif anti-drones, aujourd'hui totalement inefficace.

L'**UFAP UNSa Justice MC ARLES** **EXIGE** une **véritable stratégie** de prévention et d'intervention, sans exposer la vie des personnels.

Le Bureau Local **UFAP UNSa Justice**